

LA OPINIÓN DE LOS JUGADORES

## Sanchis: "Soy optimista al cincuenta por ciento"

M.B. MADRID

El capitán, cuyo concurso hoy queda pendiente de una última prueba horas antes del choque, aseguró sobre su recuperación que "soy optimista al cincuenta por ciento. Me encuentro bien y ojalá pueda jugar". Con respecto al partido, Sanchis afirmó que "un equipo como el Madrid está obligado a ganar. Ya hemos superado lo de Oviedo y recibimos al Oporto con máximas expectativas". El defensa blanco reconoció que "éste es el encuentro más importante de toda la temporada, porque hasta ahora no nos habíamos jugado nada a cara o cruz".

## Suker: "Somos los claros favoritos"

M.B. MADRID

El croata cree que no jugó en Oviedo porque Heynckes le reservó para el Oporto y, por tanto, se ve titular. "Estoy al ciento por ciento y sé que podemos ganar. No pienso en la derrota porque somos claros favoritos y jugamos en casa. Estoy convencido de que pasaremos a cuartos e, incluso, llegaremos más lejos". Suker recordó que en Das Antas "ganamos con claridad y ahora estamos muy fuertes". El delantero sabe que pronto llegarán sus goles, aunque "sólo pienso en ayudar al equipo y en hacer un gran partido, porque es el más importante de la temporada".

## Hierro: "Perder no se nos pasa por la cabeza"

M.B. MADRID

El central madridista es consciente de "la responsabilidad que entraña este encuentro para nosotros, para el club y para todo el madridismo. No se nos pasa por la cabeza perder, aunque puede ocurrir cualquier cosa. Nosotros vamos a hacer todo lo posible por pasar a cuartos de final". Hierro, quien solicitó la afluencia masiva de público al Santiago Bernabéu, reconoció que "el Oporto es un gran equipo, pero todos sabemos lo que nos jugamos y, a priori, no podemos fallar en un partido tan trascendental".

## Redondo: "Qué no pese la sombra de la séptima"

M.B. MADRID

Redondo dijo ayer que espera que "no pese la sombra de la séptima Copa de Europa" en el partido frente al Oporto. "Todo el mundo quiere ganar esta Copa y el madridismo está detrás, pero lo más importante es que el equipo está bien psicológicamente y creemos en nuestro fútbol", indicó. "Ahora, todos somos optimistas, pero también realistas. Somos conscientes de que nos jugamos mucho y que no será fácil. Intentaremos imponernos desde el inicio, para lo cual nos ayudará el público", añadió.

## Raúl: "El Real Madrid dará la cara"

M.B. MADRID

El jugador madridista desdramatizó el partido: "Aquí todos los partidos son importantes. El del mañana (por hoy) sólo lo es más porque es el más cercano". Raúl confió en que "se repita lo de la ida, pero ellos vienen más relajados y, aunque no se juegan nada, querrán ganar porque somos el Madrid y juegan en un gran estadio". Raúl reconoció que "esta vez no tenemos excusa para no salir al campo mentalizados. El Madrid dará la cara y haremos un gran partido para olvidarnos ya hasta marzo".

# "Fui centrocampista pero soy delantero"

DIONISIO S. QUEVEDO  
MADRID

El nuevo fichaje del Real Madrid, Savio Bortolini, fue presentado ayer en sociedad en las dependencias del Santiago Bernabéu. El tumultuoso acto, retrasado hasta el mediodía de ayer a la espera de un patrocinador del mismo, fue presidido por Lorenzo Sanz y otros miembros de la directiva madridista.

El jugador brasileño, que ha fichado por lo que resta de temporada y cinco más, con una cláusula de 150 millones de dólares (unos 22.500 millones de pesetas), se mostró ilusionado con su futuro madridista. "Espero tener grandes actuaciones para compensar el cariño con que he sido recibido", dijo.

El delantero, que ha costado poco más de 500 millones más el traspaso de Zé Rober-

## Savio fue presentado ayer en el Santiago Bernabéu

to, declaró que está acostumbrado a actuar en varios puestos porque "jugué como centrocampista varias veces en el Flamengo y con la selección, pero normalmente actué como delantero. Eso sí, siempre por la izquierda".

Savio regresará a su país el jueves y tiene previsto regresar a primeros de 1998, una vez pase la Navidad en compañía de su familia.

Con el reconocimiento superado, el ex jugador del Flamengo sólo apuntó que debe reforzar los tobillos. "Tuve una actividad intensa con el Flamengo, con el que he disputado esta temporada 70 partidos, por lo que no tuve tiempo de cuidarme y reforzar esa zona", señaló.

El brasileño declaró que

habló con Roberto Carlos, al que calificó como gran amigo, y que éste le indicó que viene a un gran club, que cuenta con una excelente afición. "Estoy muy tranquilo porque tengo aquí un gran amigo, Roberto Carlos".

Al nuevo jugador madridista le encanta Madrid y el estadio blanco. "Estuve sólo dos días y me llevé la mejor impresión de esta ciudad. En cuanto al estadio Santiago Bernabéu, me parece uno de los más bonitos del mundo", comentó.

Sanz también estaba

radiante, como en cada presentación, y aseguró que uno de los motivos fundamentales de la contratación de Savio fue que éste quiso fichar por el Real Madrid. "Le estábamos siguiendo desde hace tiempo, concretamente desde los Juegos de Atlanta. Estimamos que es un jugador que puede aportar mucho a este equipo y por eso está aquí", dijo el presidente. "Nos espera una dura tarea, pues tenemos por delante competir en tres torneos, Copa del Key, Liga y Copa de Europa, en la que estoy seguro vamos a conti-

nuar tras vencer al Oporto. Por ello el refuerzo de Savio creo que va a ser muy provechoso para la entidad", señaló el dirigente.

*El brasileño tiene una 'super cláusula' de 22.500 millones*



DE ACUERDO Savio y Lorenzo Sanz estrecharon sus manos en señal de acuerdo durante la presentación del ex jugador del Flamengo.

### EN EL SANTIAGO BERNABÉU

#### Balón de oro

Roberto Carlos, candidato al balón de oro, aseguró ayer que "el máximo favorito" es él. Además, el brasileño llevaba en su coche folletos turísticos de Arabia, a donde viajará el jueves. En uno se podía leer: "Manual del Reino de Arabia Saudí. En el nombre de Alá, el compasivo, el misericordioso".

#### Lehmann, en cartera

El guardameta titular del Schalke 04, Jens Lehmann, está siendo seguido por la secretaria técnica del Madrid, según informó ayer Radio Voz. El alemán, de 29 años, es campeón de la UEFA y reforzaría la plantilla ante la posibilidad de que ni Illgner ni Cañizares renueven su contrato.

#### A vueltas con Rodrigo

El presidente del Real Madrid, Lorenzo Sanz, aclaró ayer que aún no está todo cerrado en la cesión de Rodrigo al Flamengo, en concepto de pago por Savio, hasta la temporada 1999-2000. Sanz está ultimando la operación, ya que el Real Madrid se hará en breve con sus servicios.

JUAN LAZARO